

西のこたより

龍ヶ崎市立龍ヶ崎西小学校だより

令和元年5月16日

第2号

児童数；259名



第1回愛宕中学校区マナーアップ運動 〈あいさつ運動・リーフリボン集会〉

あいさつ運動では、愛宕中学校の生徒が朝早くから西小学校にかけつけ、校門に向かう児童に元気な声であいさつを呼びかけられました。小学校からも早めに登校した「新町」の登校班児童も加わり、意欲的にあいさつ運動に参加しました。また、保護者の方にも参加していただき、児童生徒と保護者が一緒に活動することができました。

リーフリボン集会では、愛宕中学校生徒会の生徒がリーフリボン集会の趣旨を分かりやすく丁寧に説明してくれました。そして、中学生が作ってくれたリーフリボンが代表児童に贈呈されました。愛宕中学校区伝統のリーフリボンの意味をよく理解し、好ましい人間関係づくりができることに期待しています。

【あったか学校宣言文】

- 1 私たちはみんな仲良く友達の輪を広げます。
- 2 私たちは声をかけ合い、楽しい学校生活を送ります。
- 3 私たちは人を傷つけてしまったら勇気をもって謝ります。
- 4 私たちは仲間外れしません。
- 5 いじめている人を見たら必ず止めます。

【愛宕中学校「あじさい宣言」】

- あ…相手の気持ちを考える。
- じ…自分に自信をもつ。
- さ…支えてもらっていることに感謝する。
- い…いじめを絶対しない。

1年生を迎える会

1年生が入学して2週間となった4月19日（金）、企画委員の運営による1年生を迎える会が行われました。6年生にとって学校の中心となって初めて仕切る集会活動、とても意欲的に取り組む姿が頼もしかったです。主な内容は、歓迎の言葉、○×ゲーム、じゃんけん列車などで、楽しい25分間を過ごすことができました。1年生は、やさしいお兄さんやお姉さんと活動したことが大きな思い出になりました。

本校の教育目標は、「夢をもち 心豊かに たくましく進んで取り組む子の育成」です。普段の授業や学校行事、そして児童集会等においても、児童自ら学び、行事を自ら企画・運営する主体的な取組を目指していきます。



5月8日（水）、あいさつの活性化を図るための「愛宕中学校区連携あいさつ運動」と望ましい人間関係づくり及びいじめ撲滅をねらいとした「リーフリボン集会」が行われました。

学年始めPTA・PTA総会・ 学年懇談会

4月27日（土）平成では最後となる学年始めPTA授業参観・PTA総会・学年懇談会を行いました。

授業参観では、1年生にとっては小学校での初めての授業参観、児童は後ろのお家の方を笑顔で確認しながら楽しそうに授業に臨んでいました。2～6年生にとっても、新たな担任の先生となつての最初の授業参観だったので、やや緊張した面持ちで授業に臨んでいました。お家の方の前で張り切って授業に臨む姿が素晴らしかったです。

参観後、PTA総会・学年懇談会が行われ、PTA本部役員及び各学年委員が決まりました。総会では、PTA活動の報告及び今年度の計画を確認し、後半では昨年度茨城県PTA連絡協議会から永年功労者表彰を受けられた若井様の伝達表彰が行われました。PTAの皆様、地域の皆様に支えられながら発展してきた龍ヶ崎西小学校の歴史をあらためて感じることができました。これからもよろしくお願いたします。



5月の行事予定

- 7日（火）あいさつ運動（新町・PTA）
- 8日（水）愛宕中学校区あいさつ運動
あいさつ運動（新町・PTA）
リーフリボン集会
陸上練習開始（5・6年）
- 10日（金）2年生バス遠足
- 13日（月）水泳学習：午後（2～4年）
- 14日（火）読み聞かせ開始
陸上記録会出場選手を励ます会
PTA運営委員会
- 15日（水）市陸上記録会（5・6年参加）
- 16日（木）3年生社会科見学（市内）
内科検診（4～6年）

- 20日（月）水泳学習：午前（2～4年）
- 22日（水）スクールカウンセラー来校日
- 23日（木）水泳学習：午後（2～4年）
- 24日（金）1年生バス遠足
- 27日（月）自由参観日
5年生田植え
学校評議員会・学校関係者評価委員会
避難訓練（引き渡し訓練）
- 30日（木）内科検診（1～3年）
- 31日（金）クラブ活動

★ 道路でのローラーボード等の使用禁止、
自転車に乗る際のヘルメットの着用の指導をお願いいたします。



いきいき茨城ゆめ国体に向けて

来年はいよいよ東京五輪、その前哨戦ともいえる今年の国民体育大会が茨城県で行われることは、皆様もご存じの通りです。その本大会に向けて市内の各小中学校で「採火」が行われました。本校では、5・6年生が「火起こし」からの「採火」に挑戦。とても大変でしたが、龍西小の火も無事「採火」ができました。